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Datum der Sitzung Gremium

04.05.2011 Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt Potsdam

Beschlussvorschlag:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird aufgefordert, sich im Gespräch mit dem Staatlichen Schulamt Brandenburg 
und ggf. auch mit dem Ministerium für Bildung, Jugend und Sport für den Erhalt der 10 Lehrer-
Wochenstunden zur Fortsetzung der Arbeit der Waldschule Potsdam / Wildpark einzusetzen.
Über das Ergebnis ist die Stadtverordnetenversammlung in ihrer Juni-Sitzung 2011 zu informieren.

Unterschrift Ergebnisse der Vorberatungen 
auf der Rückseite

Entscheidungsergebnis

Gremium: Sitzung am:

 einstimmig  mit Stimmen-
mehrheit

Ja Nein Enthaltung überwiesen in den Ausschuss:

 erledigt  abgelehnt

Wiedervorlage:

 zurückgestellt  zurückgezogen



Demografische Auswirkungen:

Klimatische Auswirkungen:

Finanzielle Auswirkungen?  Ja  Nein

(Ausführliche Darstellung der finanziellen Auswirkungen, wie z. B. Gesamtkosten, Eigenanteil, Leistungen Dritter (ohne öffentl. 
Förderung), beantragte/bewilligte öffentl. Förderung, Folgekosten, Veranschlagung usw.)

ggf. Folgeblätter beifügen

Begründung:
Sowohl der Verband Bildung und Erziehung, Brandenburgischer Pädagogen-Verband, als auch die 
Leiterin der Walschule Potsdam, Im Wildpark 2, haben sich mit der Bitte um Unterstützung u. a. auch 
an Stadtverordnete gewandt.
Der Grund dafür liegt in der Tatsache begründet, dass kürzlich bekannt wurde, dass das Staatliche 
Schulamt beabsichtigt, die 10 Lehrer-Wochenstunden, die für die Erstellung der pädagogischen 
Konzepte und deren Umsetzung bisher bereitgestellt werden, zum Schuljahr 2011/2012 zu streichen.
Unter Fachleuten ist es unstrittig, dass das Angebot an die Schulen, einen ganzen Unterrichtstag in 
der Natur zu verbringen, aufrecht erhalten werden muss
Es wird von Schulen sehr gut nachgefragt. Die Waldschule ist immer lange im Voraus ausgebucht.
Da die Stadt Potsdam keinen direkten Einfluss auf die Stundenausstattung der Schule hat, sollte auf 
dem Weg von Gesprächen alles versucht werden, um die Arbeit der Einrichtung weiterführen zu 
können.


